

... seit Jahren der größte und erfolgreichste Snooker Club Österreichs!

Der Snooker Club wurde 2001 als Spielgemeinschaft gegründet und auf Grund der großen Resonanz bereits ein Jahr später in einen ordentlichen eingetragenen Verein umgewandelt. Von Beginn an war das Ziel den Snookersport in Österreich mitzugestalten und so sind die 15 Reds seit ihrer Gründung offizielles Mitglied des Österreichischen Snooker- und Billardverbandes (ÖSBV).

... die Mitglieder.

Der Club hält momentan bei etwa 100 Mitgliedern. Neben vielen Hobbyspielern verstärken auch zahlreiche österreichische Spitzenspieler (beispielsweise viele Staatsmeister und Österreichische Meister, zahlreiche EM und WM Teilnehmer) von Beginn an den Verein. Regelmäßige Trainings für alle Spielstärken bieten den Mitgliedern die Möglichkeit sich zu verbessern und Erfolge in ihrem Hobby zu feiern. So sind die 15 Reds seit langer Zeit der sportlich erfolgreichste Club in Österreich.

... die Turniere.

Seit vielen Jahren gehören die vom Club veranstalteten Turniere zu den Fixpunkten der österreichischen Billardszene. Die 15 Reds veranstalten regelmäßig Turniere der Austrian Snooker League (ASL) für Spieler und Spielerinnen aller Leistungsklassen. Seit Sommer 2010 mischt der Club auch international mit. Mit der Installation der [VIENNA SNOOKER OPEN](#) ist es uns gelungen große Publikums- und Medienresonanz hervorzurufen und einen neuen internationalen Höhepunkt im Snooker-Kalender zu schaffen.

... das Vorhaben.

Die 15 Reds sind ein gemeinnütziger Verein, der es sich zur Aufgabe gemacht, den Snooker-Sport bekannter und beliebter zu machen und so sind auch alle unsere Mitglieder bemüht, dieses ambitionierte Ziel nach und nach zu realisieren. Wir möchten alle Fans dieses wunderschönen Sports und die, die es noch werden wollen herzlich einladen uns zu besuchen! Unser Clublokal Köö im 7. Wiener Bezirk (Kirchengasse 41) bietet 14 Snookertische und ist wohl eines der schönsten Billardlokale in Wien.

Somit ... bis bald!

Die 15 Reds

